## Iglesia en Cantabria y Mena

## EL ESPECIALISTA EN DOCTRINA SOCIAL DE LA IGLESIA, OSCAR LAVÍN, HABLARÁ SOBRE LA SOCIEDAD Y EL ACTUAL CAMBIO DE ÉPOCA, EN LA "ESCUELA DE FORMACIÓN DE LAICOS", DE BEZANA

<u>.- La conferencia se desarrollará este viernes 15 en los locales de la parroquia de Bezana, a las 20,00 horas</u>

.- Este sacerdote utilizará escritos de los últimos Papas para analizar las relaciones entre la antropología y el fenómeno de la globalización

"La Construcción de la Sociedad en este cambio de Época" es el título de la conferencia que desarrollará, este viernes 15 de mayo, el sacerdote diocesano, Óscar Lavín Aja, especializado en Doctrina Social de la Iglesia.

La conferencia se celebrará, a las 20 horas, en la Escuela de Formación de Laicos de la parroquia de Santa Cruz de Bezana, cuyo programa y contenidos es parte de una iniciativa de las parroquias que forman el Arciprestazgo de la Virgen del Mar.

La intervención de Lavín Aja abordará textos del Concilio Vaticano II (1962-65) y de encíclicas de los papas Pablo VI ("Populorum Progressio"); Juan Pablo II ("Redemptor hominis"); Benedicto XVI ("Caritas in Veritate"), así como de la reciente exhortación apostólica del Papa Francisco, "Evangelii Gaudium" (La alegría del Evangelio).

Igualmente, tocará el ámbito de la antropología en su relación con el actual fenómeno de la globalización y hará mención a la neurociencia y la espiritualidad, y analizará la corriente de la llamada, "ideología de Género".

## Escuela Formación Laicos

La Escuela de Formación de Laicos se inauguró en octubre pasado como una iniciativa "abierta a todos" que durante este primer curso está ahondando sobre los documentos que conforman la Doctrina Social de la Iglesia, y también sobre la encíclica del Papa Francisco, "Evagelii Gaudium" (la alegría del Evangelio).

Esta Escuela está, igualmente, enfocada a "mejorar la formación y vida de fe" de los laicos. Así, se pretende "ayudarles a ser cristianos en el corazón del mundo" y se les facilitará el conocimiento sobre la Iglesia, su doctrina y la vida de fe. Además, se enseñará a orar "con mayor sencillez y profundidad" y a responder "mejor a las demandas sociales", entre otros objetivos más.

## Calendario conferencias

Cada mes se celebrá una sesión que siempre se desarrollará en la jornada de los viernes y a las 20,00 horas, y serán varios los especialistas que se encargarán de desarrollar, hasta junio, los contenidos, que "serán sencillos y muy adaptados" para los participantes.

Esta Escuela nació en el seno de las parroquias que forman el arciprestazgo de la Virgen del Mar, las cuales reúnen a una población de unas 34.000 personas que residen en municipios costeros adyacentes a la ciudad de Santander. Por este motivo, las personas interesadas en recibir más información, se podrán dirigir a sus parroquias.

Pero la organización de esta iniciativa también atiende a una de las propuestas de la Asamblea Diocesana de Laicos que se celebró en junio de 2013 en el Seminario de Corbán y que se desarrolló bajo el lema, "Cristianos enraizados en la sociedad".

Una de las propuestas aprobadas en esta magna asamblea fue la de profundizar en el conocimiento de la Doctrina Social de la Iglesia, por su vigencia en los actuales tiempos y por la riqueza de sus contenidos.

GABINETE DE PRENSA Santander, 14 - Mayo - 2015 www.diocesisdesantander.com

<u>Prensa Obispado de Santander Tel. 942-36-73-90; 686-76-00-19</u> <u>prensa@diocesisdesantander.com</u>